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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
20 mars 2019 
École de la Chanterelle (salon du personnel) 
19 h 00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 

 Marie Hélène Bourque, parent 

 Chantal Ares, enseignante 

 Kim Desrochers, enseignante 

 Valérie Côté, enseignante 

 Mylène Lavallée, technicienne en service de garde  

 Marie-Claude Genest, parent 

 Marie-Ève Bilodeau, parent 

 Charles-Olivier Boudrias, absent 

 Michelle Villemaire, parent 
 
Participait également : 

 Anne Boucher, directrice 

  
Ordre du jour figurant dans l’invitation originale : 

1. Mot de bienvenue 
2. Adoption de l’ordre du jour 
3. Adoption du procès-verbal du 2018-12-05 
4. Parole au public 
5. Suivi du procès-verbal du 2018-12-05 
6. Projet éducatif  
7. Grille-matière 
8. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 
9. Critère de sélection de la direction 
10. Planification annuelle du contenu en orientation scolaire et professionnelle et de 

l’éducation à la sexualité 
11. Suivi sondage traiteur   
12. Comité de parents et correspondance de la présidente 
13. Service de garde et service des dîneurs 
14.  Autres sujets :    

- Communication résultats scolaires et pondération 
- 

11.  Levée de l’assemblée 

     
1. Mot de bienvenue  
Mme Boucher souhaite la bienvenue à tous. 

 
 
 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 
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CÉ 18-19-20 

Autres sujets : 
- Fonds à destination spéciale : activité dragon, activité sportive de fin d’année, sortie 
- Photos scolaires 
- Date prochaine rencontre 

 
L’adoption de l’ordre du jour modifié est proposée par Mme Desrochers, et il est adopté à 
l’unanimité. 

 
CÉ 18-19-21 

 
3.  Adoption du procès-verbal du 2018-12-05 
L’adoption du procès-verbal est proposée par Mme Côté, et il est adopté à l’unanimité. 

  
4. Parole au public 
Personne n’en fait la demande ce soir. 

  
5.           Suivi du procès-verbal du 2018-12-05 
 
Activité parascolaire d’anglais : Plusieurs problèmes avec l’entreprise qui s’occupe de donner le 
cours, notamment ils sont toujours en retard.  
 
Point 7 : La conférence de Mme Beaulieu est annulée, car elle s’est blessée. Il y aura tout de même 
la conférence de M. Robillard au début du mois de mai et possiblement une autre du Dre Nadia plus 
tard. 
 
Point 8 : La conférence de Mario Cyr qui devait avoir lieu le 12 avril se tiendra le 14 mai. 
 
Point 11 : Après le quatrième affichage, l’École de la Chanterelle a maintenant officiellement une 
secrétaire : Madame Annie Lamarre. 
 
Campagne de financement : La campagne de financement de produits d’érable a généré 2400 $ de 
vente (de 500 $ à 600 $ de profit). Il y aura de la vente directe le soir de la livraison qui est la même 
journée que la collecte de sang, le 11 avril.   
 
Cours de couture : Le cours de couture est commencé. Il y a 7 participants : 6 filles et 1 garçon. 
 
 

 6.         Projet éducatif; état de la situation 
 
Le comité de pilotage, dont Madame Boucher et deux membres du CÉ font partie (Mme Genest et 
Mme Ares), s’est réuni la veille pour travailler sur le Projet éducatif. 
 
Madame Boucher fait un survol du document présentant le contexte de l’École de la Chanterelle. Il 
s’agit d’une version préliminaire. Les données des cinq dernières années ont été utilisées pour 
préparer le document. Des tableaux seront probablement ajoutés pour en faciliter la 
compréhension. Le Projet éducatif ciblera entre autres l’écart garçons-filles, notamment en lecture 
où la moyenne des garçons est nettement inférieure. 
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Mme Boucher présente au CÉ les quatre enjeux qui ont été retenus par le comité de pilotage : 1 - 
Réussite en lecture, 2 - Bien-être physique et psychologique, 3 - Entraide et collaboration et 4 - 
Motivation. La direction et le personnel enseignant travaillent déjà sur les enjeux du futur Projet 
éducatif. Par exemple : Mme Desrochers organise un « beach party » (enjeu de la motivation), Mme 
Boucher veut acheter des livres ciblant les garçons (enjeu de la réussite en lecture), etc. 
 

CÉ 18-19-22 7. Grille-matières  
 
Mme Boucher présente la grille matière au CÉ.  Il y a actuellement 323 inscriptions à l’École de la 
Chanterelle pour la prochaine année. Le nombre de groupes ne peut pas être confirmé pour 
l’instant. Au cours de l’assemblée générale des enseignants, les enseignants ont voté pour le statut 
quo (plus de musique que d’anglais) pour assurer la stabilité du professeur de musique.  
 
Les membres du CÉ approuve la grille-matières à l’unanimité. 
 
 

 8. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation  
 
Ce point a été reporté à la prochaine réunion 
 

CÉ 18-19-23 9. Critères de sélection de la direction 
 
Mme Villemaire consulte les autres membres du CÉ concernant les critères de sélection de la 
direction. Les membres du CÉ se sont mis d’accord sur les critères, qui seront envoyés à la 
Commission scolaire. 
 

 10. Planification annuelle du contenu en orientation scolaire et professionnelle et de l’éducation 
à la sexualité 
 
Ce point a été reporté à la prochaine réunion 
 

 11. Suivi sondage traiteur 
 
Mme Lavallée n’a eu aucune réponse lors du premier envoi du sondage (qui avait été envoyé aux 
parents avec d’autres documents). Mme Lavallée a envoyé à nouveau le sondage. Cette fois, il y a 
eu 38 répondants au total. Mme Lavallée dit avoir en moyenne 15 repas par jour en provenance du 
traiteur. En général, le traiteur est apprécié par les utilisateurs. Le sondage a été utile pour avoir des 
données factuelles sur le traiteur. Les membres du CÉ ne voient pas la pertinence de changer de 
traiteur pour l’instant. 
 

 
 
 

 
12. Comité de parents et correspondance de la présidente 
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Ce point a été reporté à la prochaine réunion. 
 

 
 
 
 

 
13. Service de garde et service des dîneurs 
 
Ce point a été reporté à la prochaine réunion. 
 

 
 
 
 

 
10. Autres sujets : 
  
Ce point a été reporté à la prochaine réunion. 
 

 
CÉ 18-19-24 
 

11.         Levée de l'assemblée. 
La levée de l’assemblée est proposée par Mme Bilodeau à 8 h 36. 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Mme Michelle Villemaire, présidente  
 

 

 

 

 


